

## EN BREF

## Pour Noël, décorez votre quartier

Pour la 8<sup>e</sup> année, le service Vie des quartiers de la ville d'Albi, en partenariat avec les associations de quartier, invite les Albigeois à participer au concours: « Pour Noël, décorez votre quartier ». Trois catégories pour s'inscrire: jardin, terrasse et balcon, devant de porte, façade. Le jury est composé de représentants du service Vie des quartiers et des associations de quartier. Il désignera trois finalistes par catégorie selon plusieurs critères: originalité des matériaux utilisés, esthétique des décorations, disposition des éléments décoratifs, harmonie des couleurs... Tous les inscrits au concours recevront un lot de consolation. Pour partici-

per au concours, les candidats doivent être domiciliés sur la commune d'Albi, les décorations doivent être visibles de la rue.

Date limite des inscriptions: le lundi 15 décembre. Les inscriptions peuvent s'effectuer soit auprès du service Vie des quartiers de la ville d'Albi, tél. 05.63.49.11.24, fax: 05.63.49.14.55, vie.quartiers@mairie-albi.fr, auprès des associations de quartier.

Le jury effectuera sa tournée du 17 au 22 décembre. Ce concours permet aux Albigeois de rendre leur ville plus belle, plus attractive et plus accueillante. Il s'inscrit dans la volonté de la ville d'Albi de mener des actions en faveur de l'embellissement de la cité à l'occasion des fêtes de fin d'année.

## FOOTBALL

## Le week-end de Terressac Albi FC

Résultats du samedi 22 novembre. *Poussins*: TAFC7-Avenir Ségala 2. *Benjamins*: TAFC3-Marsac 1. *13 ans*: Le Fraysse8-TAFC 2.

aura suffi de six minutes en deuxième période aux locaux, buts à la 47<sup>e</sup> et 53<sup>e</sup>, pour anéantir l'espoir des visiteurs ayant effectué une excellente première mi-temps, but à la 29<sup>e</sup>, et des occasions franches, 20<sup>e</sup> et 34<sup>e</sup>, qui auraient pu aboutir. Les mots

**Cinéma** Projeté en avant-première aux Œillades, «Au plaisir de chanter» sort aujourd'hui sur les écrans.

# Le pianiste albigeois signe la musique du film

Il fait partie de ces artistes discrets qui ne recherchent pas particulièrement la lumière des projecteurs. Philippe Basque, un Albigeois qui a suivi ses études au lycée Lapérouse avant de voguer vers d'autres ports, a été bercé très tôt dans son enfance par la musique. Son père musicien y est sûrement pour quelque chose. Le pianiste et compositeur albigeois a signé la musique du film « Le plaisir de chanter » qui sort aujourd'hui sur les écrans de cinéma. Le film avait été projeté en avant-première lors du festival des Œillades à Albi.

« Très tôt, explique-t-il, j'ai associé la musique aux images et mon souhait était de me tourner vers la composition pour le cinéma. » Il a dû passer par une formation plus académique qui a vu naître un pianiste et un chef de chant. « Mais, ajoute Philippe Basque, mon métier de compositeur s'est

construit parallèlement à ma carrière de pianiste de manière empirique. J'ai beaucoup appris en orchestrant pour diverses formations symphoniques et effectué de nombreuses commandes d'arrangements et d'orchestrations pour des concerts de musiques de film. »

Le fait d'être pianiste l'aide dans sa création et lui permet de répondre à des projets spécifiques comme le Ciné Concert ou dernièrement pour le film, « Le plaisir de chanter » d'Ilan Duran Cohen.

Le musicien albigeois vient de terminer la musique d'un documentaire sur l'aide humanitaire en Inde pour la télévision, de Yannick Carbonnaux; Il a aussi inauguré une nouvelle collection de partitions (la Kcollection) pour clavier aux salons de la musique de Paris et de Shanghai. Philippe Basque, qui ne s'accorde que peu



Philippe Basque, pianiste et compositeur, passionné de cinéma. Photo DDM.

de répit, prépare un album de neuf pièces symphoniques entre deux dates de Ciné concerts où il intervient en tant que pianiste et

compositeur. « C'est une rencontre de l'image et de la musique en temps réel. Le concept est passionnant, novateur... » P.S.